

Telecare 1-866-286-7089

Health Information and Advice to Support
Syrian Families Living in New Brunswick

This phone number has been created so that you can access free, confidential information about your health. The New Brunswick Government has created a telephone service called Tele-Care where you can speak to a Registered Nurse. The Nurse, working with a translator can help you if you or members of your family are not feeling well or if you have a general question about your health.

When you call the number you will hear a message in English and Arabic and then you will be connected to a person who has access to translation services.

If you believe that your problem is an emergency please dial 9-1-1 on your phone. This will connect you to the New Brunswick Ambulance Service.



10613

Télé-soins 1-866-286-7089

Renseignements et conseils sur la santé visant
à appuyer les familles syriennes qui habitent
au Nouveau-Brunswick

Ce numéro de téléphone vous permet d'accéder gratuitement à des renseignements sur votre santé qui seront tenus confidentiels. Télé-Soins, un service téléphonique créé par le gouvernement du Nouveau-Brunswick, vous permet de parler à une infirmière immatriculée. L'infirmière, qui travaille avec un interprète, peut vous aider si vous ou des membres de votre famille ne vous sentez pas bien ou si vous avez des questions générales sur votre santé.

Lorsque vous composerez le numéro, vous entendrez un message en anglais et en arabe, puis vous serez transféré à une personne qui a accès à des services de traduction.

Si vous croyez que votre problème est urgent, veuillez composer le 9-1-1 sur votre téléphone. Vous aurez ainsi accès au service d'ambulance du Nouveau-Brunswick.



هاتف الرعاية الصحية

١ ٨٦٦ ٢٨٦ ٧٠٨٩

معلومات الصحية والمشورة لدعم
عائلات سورية تعيش في نيو برونزويك

تم إنشاء هذا الرقم الهاتفي حتى يتسنى لك
يمكن الوصول الحر، معلومات سرية عن
صحتك. حكومة نيو برونزويك
انشأت خدمة هاتفية رعاية صحيه
حيث يمكنك التحدث إلى ممرضة مسجلة
الممرضة تعمل مع مترجم يمكن أن يساعد
إذا كنت أنت أو أحد أفراد عائلتك ليست
علا ما يرام أو إذا كان لديك سؤال عام
. عن صحتك

عند استدعاء هذا الرقم ستستمع الي
رسالة صوتيه باللغتين العربية والإنجليزية
وسيتم توصيلك بشخص قادر بتقديم
خدمات الترجمة
إذا كنت تعتقد ان المشكلة هي حالة طارئة

. يرجى الاتصال برقم ٩١١ على هاتفك
هذا سوف يساعدك على الاتصال بخدمة الاسعاف في
نيو برانزويك